



Morriconne y Björk reciben el "Nobel" de la Música

Los premios Nobel de la Música se entregaron este martes en un momento de gran emoción en el auditorio de la Academia Sueca. Los ganadores de este año son el compositor italiano Ennio Morricone y la cantante islandesa Björk. Morricone, de 85 años, es el compositor más longevo que ha ganado el premio. Björk, de 42 años, es la cantante más joven que lo ha logrado. Los premios fueron entregados por el presidente de la Academia Sueca, Anders Ahlborn, quien elogió el trabajo de ambos artistas. Morricone ha compuesto música para películas de spaghetti western y de acción, mientras que Björk es conocida por su música experimental y sus actuaciones en vivo.

Mauricio Sotelo-Camacho gana el premio a David Suzuki

El premio David Suzuki, otorgado por el gobierno de Ontario, fue entregado este martes al artista y activista ambiental Mauricio Sotelo-Camacho. El premio reconoce su trabajo en el campo del arte y su compromiso con la sostenibilidad y el medio ambiente. Sotelo-Camacho es un artista multidisciplinario que trabaja en pintura, escultura y diseño. Su obra a menudo aborda temas relacionados con la naturaleza y el impacto humano en el planeta. El premio David Suzuki es uno de los más prestigiosos en Ontario y honra a la memoria del biólogo y activista ambiental David Suzuki.



31/08

Magdalena Ferré ofrece una visión muy personal del país y su exposición, titulada "Venezuela", brinda esa lectura en el restaurante Bucare, ubicado en El Rosal, avenida Tamanaco, Centro Empresarial Galipán, nivel Miranda, Torre Banesco Seguros.



La exposición "Venezuela" de Magdalena Ferré es una obra que refleja su profunda conexión con el país. A través de sus fotografías, Ferré captura momentos cotidianos y paisajes que transmiten la esencia de Venezuela. La exposición se presenta en el restaurante Bucare, un espacio que ofrece una atmósfera acogedora y perfecta para disfrutar de la obra de arte y de una comida deliciosa. Ferré es una artista reconocida por su sensibilidad y su capacidad para contar historias a través de la imagen.



VENEZUELA Magdalena Ferré ofrece, a través de sus fotografías, una visión muy personal del país, y su exposición, titulada "Venezuela", brinda esa lectura en el restaurante Bucare, ubicado en El Rosal, avenida Tamanaco, Centro Empresarial Galipán, nivel Miranda, Torre Banesco Seguros.